mılan DÈS 8 ANS

25 essentiels four lactu





C'est quoi, la politesse?



«Bonjour», «s'il te plaît», «merci»... Depuis que tu sais parler, on te rappelle ces mots et le moment où les prononcer. Éviter de couper la parole, ne pas dire d'insultes, ne pas péter en public... Ces règles peuvent être agaçantes parfois. D'ailleurs, c'est un fait, beaucoup d'adultes ne les respectent pas.

Ces dernières semaines, on a pu entendre des hommes politiques, en France comme à l'étranger, dire des gros mots comme si de rien n'était. Dommage, car être poli, c'est montrer du respect aux personnes autour de soi. C'est un premier pas indispensable pour bien vivre ensemble. Et toi, tu en penses quoi ?